

# Protokoll der Bürgergemeindeversammlung vom 23. Juni 2017 19.30 Uhr

---

Vorsitz: Gemeindepräsidentin Mélanie Wussler  
Stimmberechtigte: 11 Bürger von Eptingen und 1 Gemeinderat.  
Gäste: Peter Rieder; David Koch, Marco Koch  
Pressevertretung: keine

Mélanie Wussler eröffnet die Bürgergemeindeversammlung um 19.30 Uhr und stellt fest, dass zur heutigen Versammlung rechtzeitig eingeladen wurde.

Roland Riedel wird einstimmig als Stimmzähler gewählt.

## Traktandum1: Genehmigung des Protokolls der Bürgergemeindeversammlung vom 14. Dezember 2016 Traktandum Nr. 1

Gemäss Gemeindeordnung ist über die Verhandlungen der Gemeindeversammlung ein Protokoll zu führen. Es wird ein ausführliches und ein Beschlussprotokoll erstellt. Die Gemeindeversammlung hat zu beschliessen, wie das Protokoll den Stimmberechtigten zur Kenntnisnahme gebracht wird. Das Beschlussprotokoll wurde im Mitteilungsblatt des Monats Januar 2017 und auf der Homepage publiziert. Das ausführliche Protokoll konnte während den Schalterstunden auf der Verwaltung eingesehen werden. Beide Protokolle sind auch auf der Gemeindehomepage abrufbar.

://: Die Versammlung beschliesst, nur das Beschlussprotokoll verlesen zu lassen.

://: Das Protokoll der Bürgergemeindeversammlung vom 14. Dezember 2016 wird vom Verwalter Thomas Marti vorgelesen und anschliessend einstimmig genehmigt.

Da keine Ergänzungen und Änderungswünsche zur Traktandenliste vorliegen werden die Geschäfte wie vorgeschlagen behandelt.

## Vorlage und Genehmigung der Rechnung 2016 Traktandum Nr. 2

Die laufende Rechnung der Bürgerkasse 2016 weist folgendes Resultat auf:

	Aufwand in CHF	Ertrag in CHF	+ Mehrertrag/ - Mehraufwand
Laufende Rechnung	67'030.84	23'877.99	- 43'152.85

Thomas Gerber stellt die Rechnung 2016 vor und begründet die Abweichungen gegenüber dem Budget. Die Rechnung 2016 schliesst bei einem Ertrag von Fr. 23'877.99 und einem Aufwand von Fr. 67'030.84 mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 43'152.85 ab. Grund ist die Auflösung vom Dellenfond mit der zur Verfügung Stellung vom Kapital an die Stiftung Burg Witwald. (Fr. 50'828.59)

Positiv auf die Rechnung ausgewirkt haben sich zusätzlicher Mergelverkauf und ein Mehrertrag bei den Pachtzinseinnahmen durch eine einmalige Entschädigung der Swisscom für Dienstbarkeitsverträge sowie ein Minderaufwand beim Wegunterhalt. Ein Minderertrag war bei den Zinsen langfristiger Anlagen (Aktien Raurica Wald AG) zu verzeichnen.

Die detaillierte Jahresrechnung 2016 konnte auf der Gemeindeverwaltung bezogen, oder auf der Homepage [www.eptingen.ch](http://www.eptingen.ch) unter Einwohnerdienste – Gemeindeversammlungen heruntergeladen werden.

Der Gemeinderat beantragt, die vorliegende Rechnung 2016 zu genehmigen.

Der RPK Bericht war auf Seite 3 der Einladung abgedruckt, so dass er nicht noch verlesen werden muss.

://: Die Rechnung 2016 mit einem Aufwandüberschuss von 43'152.85 Franken wird einstimmig genehmigt.

<b>Verschiedenes</b>	<b>Traktandum Nr. 3</b>
----------------------	-------------------------

Karin Bürgin fragt wer für den Unterhalt der Bänkli Kessigumpi zuständig sei. Der Zustand ist sehr schlecht. Damals wurde der Platz durch den Zivilschutz erstellt. Andreas Schmutz ergänzt, dass auch das Bänkli Höchstetten in sehr schlechtem Zustand sei.

Der Gemeinderat nimmt sich dem Anliegen an.

Nachdem keine weiteren Wortbegehren mehr sind dankt Mélanie Wussler den Versammlungsteilnehmern für das Erscheinen und schliesst die Versammlung um 19:45 Uhr.

Der Protokollführer:

Thomas Marti